



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



**Proyecto de Resolución**

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

**Resuelve**

Declarar, personalidad destacada de la cultura, al Sr Valmore Marino, en ocasión de cumplir 100 años de vida y, en reconocimiento a su incansable labor dedicada al servicio de la educación y bienestar social de los vecinos de Berazategui. Su esfuerzo permanente supo forjar prestigio y reconocimiento de intangible valor para la sociedad berazateguense.-

  
Dr. JUAN JOSÉ MUSSI  
Diputado  
Bloque Frente Para la Victoria  
H. C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados*

*Provincia de Buenos Aires*

## FUNDAMENTOS



Valmore Marino nació en Chietti, Italia, desde allí viajó junto a su madre y cuatro hermanos, a nuestro país para encontrarse con su padre Tomás Marino, quien había viajado años antes, escapándose de la guerra que afectaba su país. Una vez arribados a nuestro País, se establecieron primero en Quilmes y luego en Ranelagh. Allí se establecieron y nacieron sus tres hermanos menores.

Fueron años muy difíciles, pero el espíritu de lucha y trabajo que sus padres inculcaban en la educación de sus ahora ocho hijos, hicieron de ésta una familia unida y de sólidos valores morales.-

Desde pequeño Valmore, trabajó a la par de su padre en la quinta, lo que impidió que pudiera concluir la escuela primaria, pero ello no generó resentimiento alguno, muy por el contrario el amor a los suyos y su persistente vocación de servicio, lo colocaron en un lugar destacado de la sociedad de Berazategui.

Pasaban los años y aquel niño de pantalones cortos, se había transformado en un hombre que en el año 1943 contraía nupcias con Doña Delvira Goya (Mila), de esta unión más tarde nacieron Raúl y María Rosa. Los por entonces recién casados, se establecieron en la localidad de Villa España, partido de Berazategui. Desde allí junto a otros vecinos unieron esfuerzos y voluntades y crearon el Club Villa España

A partir de aquí comenzó una intensa y prolongada actividad social y política que incluye un viaje a Italia, junto con otros delegados comunales, para entablar un acuerdo cultural. Fue Delegado Municipal de Villa España, y Concejal por tres periodos.-

Su fiel esposa acompañó todos sus proyectos e iniciativa, así cuando era presidente del Club Villa España, propuso la creación de una jardín de infantes, para los niños de la zona. Su propuesta se concretó y trascendió quizás sus expectativas porque actualmente la institución pensada para que funciones dentro de una club de barrio, cuenta con una matrícula muy importante que abarca la etapa inicial, la primaria y la secundaria.

Es imprescindible destacar que estos importantísimos logros se obtuvieron desde una pequeña localidad, donde eligió vivir. Todo el pueblo Berazateguense lo conoce como una persona de bien, solidaria, altruista y con una fuerte vocación de servicio al prójimo, por eso al conmemorar sus cien años desea homenajearlo.

Por lo expuesto, solicito a mis pares acompañen favorablemente el presente proyecto.

  
Dr. JUAN JOSÉ MUSSI  
Diputado  
Bloque Frente Para la Victoria  
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.